

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

05.12.2023

Klöppelspitzen-Kongress 2024 – Wer möchte sich einbringen?

Die **40. Auflage des Klöppelspitzen-Kongresses des Deutschen Klöppelverbandes e.V.** findet vom **05.-07.04.2024** in **Schwarzenberg** statt. Die Vorbereitungen laufen bereits emsig und natürlich sind noch spitzenmäßige Ideen und Unterstützung gefragt.

Schwarzenberger Klöppelgruppen, die nicht über die Volkskunstschule des Erzgebirgskreises oder den Arbeitslosenverband organisiert sind, können sich dafür gern bei Nicole Barnitzke von der Stadtverwaltung Schwarzenberg unter

Telefon: 03774 266-160

E-Mail: n.barnitzke@schwarzenberg.de

melden.

(Die Abstimmungen mit der Volkskunstschule und dem Arbeitslosenverband laufen bereits, weshalb hier keine separate Meldung mehr erforderlich ist.)

